

## Besuch des ersten WC-Hauses in Hweehwee



Wir besuchten auch unsere erste Bio-WC-Anlage in Hweehwee. Die Toiletten, Duschen und Wasserstation werden rege benutzt. Das Bio-Gas kann problemlos in blaue Säcke gefüllt und von jedermann zum Kochen gebraucht werden. Damit reduziert sich der Holzverbrauch.



#### 4. Bio-WC-Haus in Obo

Wir dürfen bereits ein 4. Bio-WC-Haus in Obo planen und sind unglaublich dankbar für alles was wir für die Menschen in Ghana schon bewirken durften. Im Vertrauen, dass wir mit verschiedenen Aktivitäten weiterhin Menschen für dieses Anliegen begeistern können, blicken wir in die Zukunft.

## Einladung Informationsabend in Wolfenschiessen mit Projektleiter Ben Addo aus Ghana

Am **Donnerstag, 9, Januar 2020 um 19.00 Uhr** laden wir Sie gerne zu einem Informationsabend im Konrad Scheubersääli, Kirchweg 9 in Wolfenschiessen ein. Ben Addo unser Projektleiter aus Ghana wird Ihnen über seine Erlebnisse und seine Arbeit persönlich berichten.

